

Anlage 1 zu Top 5

Kommentar der Fraktion von B'90-Die Grünen im OBR Bauernheim zum Entwurf der Stellplatzsatzung

Der Entwurf der neuen Stellplatzsatzung hat den Anspruch, Klimaschutz sowie umweltfreundliche und ressourcenschonende Aspekte besser zu berücksichtigen. Was die Zahl der zu schaffenden Fahrradstellplätze und die Eingrünung von Stellplätzen betrifft, sehen wir eine deutliche Verbesserung.

Aber es gibt einige kritische Aspekte, welche auch für den Ortsteil Bauernheim zu bedenken sind.

- Als alleinige Nutzung von Garagendächern eine Begrünung vorzuschreiben, berücksichtigt das Potenzial für PV-Anlagen nicht. Vorschlag: Pflichtbegrünung mit der Alternative, das Aufstellen einer Photovoltaik-Anlage vorzusehen und einzufordern.
- Auch Garagen, deren Dachfläche kleiner als 50 m² ist, sollten begrünt oder mit Photovoltaik-Anlagen versehen werden müssen. Deshalb sollte geregelt werden, dass alle neuen Garagen entsprechend ausgestattet werden müssen.
- Leider wurde in der Satzung versäumt auszudrücken, dass entsprechend der „Verordnung über den Bau und Betrieb von Garagen und Stellplätzen“ (Garagenverordnung - GaV) in der jeweils gültigen Fassung barrierefreie Stellplätze zu schaffen sind.
- In der Anlage sollte unter 1.1 auch eine Mindestzahl für Fahrradstellplätze (1 oder 2) ergänzt werden, da künftige Besitzer sonst nicht wissen, wohin mit ihren Rädern.